

《单词百科:summarized是什么意思?summarized怎么发音?summarized的解释和用法》

英语单词summarized是什么意思?summarized怎么读?summarized怎么发音?简答网为您整理了summarized的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



summarized怎么读

summarized的读音:[' s ʌ m ə raɪzd]

summarized的意思

1、v.总结, 概述(summarize的过去式和过去分词);

summarized的相关词组

1、to summarize 简而言之;

summarized的近义词

- 1、**abridge** vt. 节略; 减少; 缩短; 剥夺 (某人的) 权利 (或特权等);
- 2、**brief** adj. 短暂的; (衣着) 短的; 简洁的; 简明的;
- 3、**capsule** n. 胶囊; 航天舱; (植物的) 荚; 密封小容器;
- 4、**condense** v. 压缩, 精简; (使) 凝结;
- 5、**digest** v. 消化; 理解;

summarized的双语例句

- 1、The results of the research are summarized at the end of the chapter.

在这一章末尾对研究结果作了总结。

- 2、The newspaperman summarized the crux of the aerodynamic phenomenon.

记者总结了空气动力现象之谜。

- 3、It may be briefly summarized in the following outline.

这可以用下面的提纲简短地加以概括。

- 4、The net effect of biases on international comparisons is easily summarized.

偏差对国际比较的基本影响容易概括。

- 5、These constraints are summarized by Kirchhoff's laws.

这些强制的约束关系可总结为基尔霍夫定律。

- 6、The various types of stress, strain, and elastic modulus are summarized in Table 10-3.

各种应力、应变和弹性模量列于表 10-3 中。

- 7、His findings may be summarized in two propositions.

他的发现可以归纳成两个结论。

- 8、The importance of predation as an exploitation strategy may be summarized under

four main categories.

捕食作用作为一种掠夺性的对策其重要意义可归纳为四个主要方面.

9、The template specificities found with DNA polymerases from human leucocytes is summarized in Table 1.

人的白血病DNA聚合酶的模板特异性简列于表1.

10、The results of these calculations are summarized in the following table.

计算结果汇总如下表.

11、It may be briefly summarized in the following words.

这可以用下面的话来加以小结.

12、The life cycle is summarized in Table 16.

其生命周期摘要见表16.

13、He summarized the book in ten pages.

他用十页篇幅概述了这本书。

14、The calculations are summarized in Table B-3 for the five lowest-energy states.

表B -3 汇集了五个最低的能态的计算值.

15、Some of the important considerations are summarized below.

下面将就一些较重要问题作些扼要地叙述.

以上是简答网为您整理的summarized怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于summarized的用法、summarized的释义、summarized的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/summarized>